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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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駅前コスモ認可保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ認証保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ小規模認可保育園
小金井市梶野町５-８-２５-101

なかみなみコスモ認可保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ認可保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ小規模認可保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ認可保育園
武蔵野市境１-20-５

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
総務部 鈴木・中村 TEL042-383-3030

保育士（有資格者） 時給 1 , 18 5円～

パ ー ト 募 集

第十コスモ保育園
小金井市東町４ｰ10

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口１-９

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台３-４４

就 業 時 間 : ① 7 :1 5 ～ 1 1 :0 0

② 1 5 :0 0 ～ 2 0 :0 0

休 日 等 ： 土 日 祝 他

(勤務地により時間変更あり）

★遅番出来る方、大歓迎！★遅番・早番手当あり！ ★ボーナスあり！

★有給休暇制度あり！ ★交通費あり！ ★社会保険制度あり！

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

情報技術（ＩＴ）の悪しき面
を禁止する法を制定しよう！

編集委員 佐野 浩

就職情報サイト「リクナビ」が学生の

「内定辞退率」を企業に販売したとして

厚生労働省は９月６日、「個人情報不適

切取り扱い」として同サイトを運営する

リクルートキャリアを行政指導した（９

月７日毎日、要約）と報じた。

人は思考することで他の生物を支配し

てきているが、思考して産まれる機械や

情報技術（ＩＴ）によって危機にもさら

されている。

はしりとして「1811年～1817年頃、英

国の織物工業地帯で、機械の普及により、

失業のおそれを感じた労働者は、機械破

壊運動を行った（ウィキペディア）」と

ある。機械を禁止しようとしたのである。

1955（昭和30）年に制定された原子力

基本法はその第二条で「（原子核変換の

過程で放出されるエネルギーの）原子力

利用は平和の目的に限り、（以下略）」

とした。つまり原子核変換から生まれる

膨大なエネルギーの軍事利用を禁止した。

2002（平成14）年に制定された文科省

と厚労省による「遺伝子治療臨床研究に

関する指針」の第一章第六で「生殖細胞

等の遺伝的改変の禁止」の表題のもと

「人の生殖細胞又は胚（中略）の遺伝的

改変を目的とした（中略）遺伝子治療臨

床研究は、行ってはならない」とした。

「ホモ・デウス」のベストセラー著者

のユヴァル・ノア・ハラリは「国家や企

業が市民を監視するために一方的に使っ

ている技術を、市民が国家を監視するた

めのものとして開発すべきだ」（９月８

日朝日、要約）と言う。

原子力の軍事利用と生殖細胞や胚の臨

床研究は「禁止」するところまできてい

る。両者のみならず、情報技術（ＩＴ）

の悪しき部分を積極的に禁止する法を制

定する事が今求められていると言えよう。

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

前立腺、８割強導入賛成

①△ 要研究。前立腺がん

と診断される人は年に10万

人当たり117.9人と言われ60

歳頃から罹患率が高くなる

とされる。財源に余裕があればＰＳＡ検査

もぜひとも実施すべきだが、前立腺がんの

生存率は病期３期・100％、４期・62.3％

といずれも他のがんと比して圧倒的に高い

状況。視点を変えると、気になる症状があ

れば医療機関で受診からの発見でも遅くな

いとも捉えられる。試験的に数を限定して

の実施を含め、もう少し研究の必要がある。

／②○ 乳がんの発症率は今や12人に１人

と言われる。マンモグラフィとエコーで

はその得意領域・対象が異なるとされ、

使い分ける、または併用、選択ができる

など医師会の意見も聞きながら充実でき

るよう望む。／③値下げすべき ただし一

律に考えているわけではない。できるだ

け市民の費用負担は抑える方が良いかと

思うが、検診受診率を高められる対策や

工夫をデータを駆使し実施することを前

提に、その後の医療費も勘案して最適解

（市民負担の有無と金額）を検討すべき。

①○ ②○ ③無料にすべき

希望する方が選べる環境を

整えるためにも検診などに

ついてはできるだけ無料を

目指していくべきと考える。

①○ ②○ ③値下げすべき

早期発見は必要だが、治療法

は西洋医学に限らず東洋医学、

自然治癒力を上げる方法、カ

ウンセリングなどの相談体制など当事者

が納得して選べる体制が必要。検診料に

ついては、その上で検査を受けたい人は

なるべく低額で受けられる体制が必要。

①○ 早期発見、早期治療を

可能にできる。男性のがん

対策も進めるべき。／②○

初期がんをより早く発見する

ことができる。日本人特有の高濃度乳房に

おける発見率を高めるためにも行うべき。

／③現状でよい 受診率は下がっていない。

有料化した分、検診の精度を上げるべき。

①○ ②○ ③値下げすべき

先進市並みにすべき。なお、

小金井市は他市と比較して

歳入が少ない。歳入増の施策を実現して

前記を実現したいと思っている。

①○ 年齢制限付きで。早期

に発見すれば生存率の高い

がんであり、効果が期待で

きる。しかしＰＳＡ値は前

立腺がんだけでなく、前立腺肥大症等に

よっても上昇し、70歳では70％以上の男

性が前立腺肥大を有するとの指摘があり、

年齢制限付きが妥当。／②× マンモグラ

フィ検診は石灰化だけの段階で見つかれ

ば100％に近い治癒が期待できる、以前撮っ

たレントゲン写真との比較が容易にでき

るなど利点が多い。被ばくも飛行機で日

本からアメリカを往復した程度。一方、超

音波検診は乳腺の発達している若い女性で

もしこりを発見できる利点はあるが、近親

に乳がん患者がいる場合以外は40歳代以上

からの検診が勧められているため万人向け

ではない。また、石灰化が見つけにくい、

操作中に判断するため検査を行う医師あ

るいは技師の検査能力に依存する、全体

像を記録として残すことが難しい、検診

での有効性の確認が未だ確立されていな

い（厚生労働省指定研究が進行中）など

の欠点がある。／③値下げすべき 有料で

も500円程度であれば負担感は少ない。乳

がん検診は２年に１度とはいえ2000円の

負担は近隣市と比較しても大き（二面へ）

中 学生 １科 目 4 , 7 6 0 円よ り

（週１回、月計４回）

二 学 期 生 募 集 中 ！

完全個人指導あり

無 料体験授業 随時受付 中

小学生、高校生も受付中！
詳しくはお問合せ下さい

受診料、値下げor無料派圧倒
小金井市では前立腺がん検診を行っていないが多摩26市中14市が実施。同じく小金井では
行っていない乳がんの超音波（エコー）検査を三鷹市が実施。また、小金井は受診料が他
市より比較的高く、たとえば乳がん検診は小平市の1000円、府中市の500円、国分寺市の無
料などに対し2000円である。現在開会中の９月議会で小金井市は「前立腺がん検診は検診
を受けた際の不利益に関するデータが不足しており、開始には時期尚早」（福祉保健部）
とし、「受診料の値下げについては検討中」（同部）と発言するなどしている。この現状
を小金井の市議はどう考えているのか。本紙では各会派にアンケート調査を実施し、全11
会派中10会派から回答を得た（みらいのこがねいは返答なし）。結果を紹介する。

秋
の全国交通安全運動が21日から30日まで行われる。小金井警察署によると

おあり運転など深刻なトラブルは同署管内では報告がないという。一方警

視庁の統計では３年前まで減少していた同市の自転車関与事故件数が増加（2016

年84件→18年99件）。自転車乗用中の交通事故防止は今回の重点事項の１つだ。

がん検診
アンケート

この川柳・俳句は小金井史談会会報『黄金井』の
協力を得て掲載しています。

向 日 葵 や め ぐ り逢 え た る
ゴ ッ ホ の 黄 （池田十三雄）

ア ン ケ ー ト 結 果

掲載順は議員名簿に準ず。 ※１：自己責任を前提
として低所得者には補助。

白井亨市議 小金井をおもしろくする会

坂井えつ子市議 緑・つながる小金井

渡辺ふき子市議 小金井市議会公明党

斎 藤 康 夫 市 議 こ が ね い 市 民 会 議

田頭祐子市議 生活者ネ ットワーク

前立腺がん検診は要研究

検診料はなるべく低額で

値下げより検診精度向上

先 進 市 並 み に す べ き

乳 が ん 検 診 は マ ン モ で

市民 俳句 川柳

年 ご と に ハ ー フ 躍 動

ス ポ ー ツ 界 （悪太郎）

【アンケート項目】①前立腺がん検診を市が多少費用負担してでも実施すべきか？②乳
がんのエコー検査を市が多少費用負担してでも実施すべきか？③がん検診料は無料もしく
は値下げすべきか？ ○＝はい ×＝いいえ △＝どちらでもない、わからない

片山薫市議 市民といっしょにカエル会

検診はできるだけ無料で


